

**DÉPISTAGE
DESCANCERS**
Centre de coordination
SUD Provence-Alpes-Côte d'Azur

www.depistage-cancers-sud.org



**MARS
BLEU!**
**TOUS MOBILISÉS CONTRE
LE CANCER DU CÔLON**
COMMUNIQUÉ DE PRESSE



« **Mars Bleu** » est le mois de la mobilisation contre le cancer colorectal. L'opération vise à sensibiliser la population et les professionnels de santé à l'importance du dépistage, outils de diagnostic précoce, mais aussi et surtout de prévention. L'enjeu est majeur : en effet, moins d'un assuré sur 3 participe à ce dépistage, alors que si tous participaient, 10 000 vies seraient sauvées chaque année en France ...

En 2023, on estime à environ **48 000 le nombre de nouveaux cas** de cancers colorectaux par an, dont 26 000 chez les hommes et 21 000 chez les femmes. Mais un diagnostic précoce du cancer colorectal, **grâce au dépistage**, permettrait **de guérir 9 cancers sur 10** ! En effet, le Test Immunologique Fécal (FIT), proposé depuis 2015 aux assurés, hommes et femmes de 50 à 74 ans, détecte à la fois des cancers, le plus souvent à un stade précoce, mais aussi et surtout des lésions précancéreuses (polypes ou « adénomes »), dont l'ablation au cours d'une coloscopie permet d'éviter l'apparition ultérieure d'un cancer. Vous êtes en bonne santé ? Sans antécédents familiaux ? **Votre geste santé : le dépistage organisé** !

En 2024 les invitations seront désormais envoyées par la CNAM ce qui permettra au CRCDC SUD PACA de se concentrer sur le suivi et les actions de sensibilisation sur le terrain. Les objectifs du CRCDC seront de **Mobiliser, Coordonner** et trouver **des leviers** avec l'ensemble de ses partenaires en mettant en place une stratégie de prévention adaptée aux besoins et problématiques de nos publics cibles. Le CRCDC souhaite **aller vers** l'ensemble des femmes et des hommes concernés par le dépistage des cancers. **Recenser, Cibler, Former** pour coordonner **un maillage efficace des acteurs de terrain** dans le but d'améliorer l'accès et la participation au dépistage des cancers en région SUD PACA.

Dans le cadre de « **Mars Bleu 2024** », le Centre de Dépistage des Cancers lance la 4ème édition du **Défi Mars Bleu Connecté** avec cette année un parrain d'exception **François FELDMAN**. L'objectif est de réaliser le plus de kilomètres possibles, du 1er au 31 mars, en une ou plusieurs fois, seul(e) ou en équipe. Gratuit, cet évènement met en avant l'importance d'une activité physique régulière, essentielle pour réduire les risques de développer un cancer au cours de sa vie, plus particulièrement le cancer du côlon.

D'autres actions de prévention et d'information auront lieu durant le mois de mars, à l'initiative du CRCDC SUD PACA et de ses partenaires. Le CRCDC SUD PACA s'engage dans la lutte contre le cancer colorectal.

Contact presse : Myriam DELAUNAY-ROUSSELLE

m.rouselle@depistage-cancers-sud.org - 04 92 53 91 41



SCAN ME

FAITES UN MAX DE KM
**DÉFI
Mars Bleu
CONNECTÉ**